
議 事 録 
作成日 令和 3 年 12 月 10 日 

作成者 加藤 

 

会議名 さいたま市シニアユニバーシティ北浦和校第 19 期校友会役員会（第 10 回） 

日 時 令和 3 年 12 月 10 日 午後 2 時 00 分～午後 4 時 00 分 

場 所 浦和コミュニティセンター（浦和パルコ 9 階 ラウンジ C） 

出席者 

（敬称略） 

尾形、森川、寺尾、原山、嶋、帯津、杉浦、加藤 以上 8 名(欠席 1 名：青木) 

司会進行 森川 

 

議   題（順不同） 

1.会長挨拶 

2.前回議事録確認 

3.会員総数確認 

4.北協理事会報告 

5.クラブ担当部会報告 

6.イベント計画について 

7.次回役員会課題確認 

8.新年会確認その他 

以 上 

決定事項・課題等（順不同） 

1.会長挨拶より 

・前月 29 日の北協主催演芸会では、当会の協力に対し慰労と感謝の表明と盛況に終了した旨の報告。 

・演芸会出演に関して、主催者側から当会に対し割当て指示の有無についての質問が及ぶも、会長から 

 そのような指示は無かったとの回答。 

2.前回議事録からの確認事項 

・会員総数の確認については、後記 3 参照。 

・北協主催「2022 年新春時事放談」(1/13)では、当会からは 12 名参加で申し込み済み。 

 現在のところ、参加見込み人数はクラブ関係者 3 名と役員 7 名で、残り 2 名を追加募集する。 

・新年会実施の件では、来年 1 月 14 日次回役員会議後の 17：00 から実施することで、総務担当が 

 場所の手配を行う。費用は、飲み物別で概算 3 千円程度とする。 

3.会員総数の確認 

・前回役員会実施の時点では、管理対象となる会員数は 83 名(内、5 名は会費未納者)としつつも、 

次項へ 

 



前項より 

 タイムラグの関係上、上部組織の連合会へは 72 名で報告した。 

・本日 12/10 現在までのところでは、会費納入済み 79 名と未納のクラブ関係者 3 名で、管理対象と 

 しては 82 名とする。 

4. 北協理事会報告（会長） 

・来年 2/20 連合会主催の文化祭実施予定（於埼玉会館）で、担当からは 16 期と 19 期に対し、受付 

 要員各 1 名の派遣要請ある。現状では森川副会長にお願いする予定。また、別途作品展の開催も 

 予定されていて、展示準備作業の手伝いが予想される。但し、これに関する正式要請は未だ無し。 

・過日の北協主催演芸会(11/29)の概算報告について、費用面では、24千円程度で、その内連合会より 

 18千円の補助があったとのこと。また、延べ 207名の出席があったとの報告。 

・北協主催ボーリング大会(12/6)実施状況では、大いに盛り上がったとの説明。但し、成績結果に 

 大差がついたことで、今後はハンディキャップを設けるべきとの意見が一部にあったとの由。 

・校友会立ち上げの説明会における講師派遣について、北浦和校 21 期大学生に対する前記説明会が 

来年 1/25 に実施の予定で、その際の講師派遣を北協会長より要請があった。 

・さいたま市主催の「ふるさと応援」募金活動への協力予定。詳細説明はまだ不明。 

・連合会主催「大規模コンサート」開催(10/13)が予定されているが、現状、開催場所は未定。 

 チケット販売のノルマ割当てがあるかもしれないが、これについては排除で臨む方針。 

5.クラブ担当会議(12/10)報告 

・現状問題点等では、コロナ禍における活動自粛や活動形式を巡るクラブ活動自体の個別事情による 

 もので、校友会活動に対する不満・問題点等は特に無かった。部員との連絡方法では、LINE を 

 取り入れているところもあるが、E-mail や電話連絡網との併用もあったりとの具合であった。 

・野外活動を目的しているクラブでは、場所の選択が狭まってきていることと、体調変化等による 

 リタイアが発生している。 

・クラブ活動の活性化策の検討では、校友会文化祭や演芸会に参加すること、同種クラブにおける 

 他校友会との連携、異種クラブ間のコラボ、オープン企画の実施等が挙がった。また、新たな 

クラブ立ち上げについても提案があった。 

・上記に共通の課題として、情報発信、情報の共有化のツールが不足している点が挙げられた。 

 現状の校友会ホームページ（以下、HP）をもっと充実させることが求められる。 

・情報の共有化を目的として、校友会会員に一斉同報メール発信する予定である旨の説明に対しては 

 個人情報利用に関する問題から、BCC でプロテクトを図り、発信すべしとの意見があった。 
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6.イベント計画について 

・見学会の中では、国会議事堂について、団体予約が出来ないことが判明し、不適。皇居に関しては 

 監督官庁の許可を要するエリアとフリーエリアが併存するが、進め方次第では可能性がある。 

・落語会寄席について、さいたま市縁の師匠を指定するつもりでいたが、師匠の予定が 1 カ月前で 

 ないと決まらないため、団体予約には不向きである。 

・植物テーマの講習会の実施は可能であるが、現状、コロナ禍にあって講師手配が出来ない状況。 

・スポーツ関連としては、2 月にオープンイベントの形式でコラボを検討する。 

7. 次回役員会課題確認 

・次回開催日は 1 月 14 日(金)15：00 からとする。 

8.新年会その他 

・次回役員会後に実施する他、前記 2.参照。 

以 上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資 料 
・北浦和校第 19 期校友会役員会(第 11 回)議題 

・第 1 回企画部会議事録 
次回予定 令和 4 年 1 月 14 日 

 


